



REFORMA JUDICIAL >

Trabajadores y estudiantes: las voces que se suman a la discusión de la reforma judicial

Ante la inminente aprobación de la reforma judicial, varios grupos se han subido al debate sobre la futura impartición de justicia



Trabajadores y estudiantes: las voces que se suman a la discusión de la reforma judicial . Podcast 'Al habla... con Warkentin' | Ep. 144

Cientos de estudiantes universitarios han salido a las calles a protestar por la reforma judicial. Aunque ya es prácticamente un hecho la aprobación de la iniciativa de Andrés Manuel López Obrador para que jueces, magistrados y ministros sean elegidos por voto directo, entre otras radicales transformaciones al Poder Judicial de la Federación, los trabajadores ligados a los juzgados, y también los estudiantes de Derecho de universidades públicas y privadas se han unido al clamor en contra de estos cambios. El acceso a la justicia en el país es hoy el trasfondo del debate en la Cámara de Diputados y de las voces que se oponen a la reforma. En este episodio de Al habla... Gabriela Warkentin conversa con Melissa Ayala, abogada feminista, sobre las vicisitudes, vacíos y oportunidades del derecho, la justicia y las posibilidades del derecho en medio de una conversación trascendental para el futuro de México y los derechos fundamentales de su población.



E

EL PAÍS

03 SEPT 2024 - 10:52 CST



Cientos de [estudiantes universitarios han salido a las calles](#) a protestar por la reforma judicial. Aunque ya es prácticamente un hecho la aprobación de la iniciativa de Andrés Manuel López Obrador para que jueces, magistrados y ministros sean elegidos por voto directo, entre otras radicales transformaciones al Poder Judicial de la Federación, [los trabajadores ligados a los juzgados](#), y también los estudiantes de Derecho de universidades públicas y privadas se han unido al clamor en contra de estos cambios.

El acceso a la justicia en el país es hoy el trasfondo del debate en la Cámara de Diputados y de las voces que se oponen a la reforma. En este episodio de [Al habla...](#) Gabriela Warkentin conversa con Melissa Ayala, abogada feminista, sobre las vicisitudes, vacíos y oportunidades del derecho, la justicia y las posibilidades del derecho en medio de una conversación trascendental para el futuro de México y los derechos fundamentales de su población.

[Trabajadores y estudiantes: las voces que se suman a la discusión de la reforma judicial | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)